

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Instandsetzung ehemaliger Eisenbahnbrücken im Siebenmühlental zwischen Echterdingen und Steinenbronn (Landkreis Esslingen)

25.07.2022

Abschluss der Arbeiten am Samstag, 13. August 2022



Andreas Walter - RP Stuttgart

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt seit Mitte Mai 2022 Instandsetzungsarbeiten an den beiden Bogenbrücken im Zuge des Bundeswanderweges im Siebenmühlental zwischen Echterdingen und Steinenbronn durch. Bei den beiden knapp 100 Meter langen ehemaligen Eisenbahnbrücken aus dem Jahr 1922, die den Weg im Siebenmühlental über Waldwege und über den Wanderparkplatz Eselsmühle führen, wird der Beton an den Bogenunterseiten und an den Pfeilern saniert.

Die Arbeiten an beiden Bogenbrücken werden bis spätestens Samstag, 13. August 2022, abgeschlossen, sodass sowohl die Teilspernung des Wanderparkplatzes Eselsmühle und die Sperrungen der Waldwege als auch die Verkehrseinschränkungen auf der K 1227 an diesem Tag wieder aufgehoben werden können.

Das Land investiert mit dieser Maßnahme rund 650.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart dankt allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinform-bw.de abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) - Infos unter: www.verkehrsinform-bw.de/verkehrsinform_app.

Kategorie:

